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I PROSSIMI PROGRAMMI DI SETTEMBRE 2023 

 

Martedì 12 Settembre 2023  Jet Hotel - Ristorante Antica Zecca – Caselle 

Ore 18.30 Consiglio Direttivo: 

Ore 20.00 Salotto Rotariano  

Riunione conviviale solo soci 

 

Martedì 19 Settembre 2023  Jet Hotel - Ristorante Antica Zecca – Caselle 

Ore 20:00 Ospite della serata:  

Giovanna GIORDANO (Webmaster del Distretto 2031) 

     Tema della serata: “Cyber security / AI” 

Conviviale con Soci, Consorti e Ospiti 

 

Martedì 26 Settembre 2023  Jet Hotel - Ristorante Antica Zecca – Caselle  

Ore 20:00 Ospite della serata:  

dott. Alessandro GASPARETTO, dott. Simone LA LUNA  

(Arbitri Federazione AIA) 

     Tema della serata: “il Calcio: La partita con un occhio di riguardo” 

Conviviale con Soci, Consorti e Ospiti 

 

Da venerdì  29 Settembre 2023 a domenica 1 Ottobre 2023  

     Gita a BRESCIA, Capitale Italiana della cultura 

     Destinazione: Brescia 

     Visita guidata alla Città di Brescia,  

     Il fresco della cantina tra antichi sapori 

     Cena e pernottamento organizzato 

     Visita libera per le vie dello shopping  

     Pranzo libero  

     Ritorno a casa 

 

APPUNTAMENTI DISTRETTUALI 

Sabato 23 settembre:  Forte di Bart – Val d’Aosta 

Seminario Membership e Nuovi Soci 



LETTERA DEL PRESIDENTE 

 

Carissimi Soci, 

mi accingo a scrivere questa lettera consapevole che è già trascorso un mese della Presidenza che mi avete affidato! 

Sempre viva è l’emozione e l’abbraccio con il Past President Gianni Caudera a cui rivolgo il mio ringraziamento per 

aver condotto un anno con sapienza e coraggio, consegnando in perfetto stato di salute un Club di elevato prestigio. 

Attingo da queste doti per ritrovare aspetti motivazionali che ci contraddistinguono come rotariani del fare! 

Appartengo alla schiera dei presidenti della continuità e mi onora esserne parte attiva; desideroso di cogliere in 

ognuno la miglior dote e la più grande capacità di condividere questo meraviglioso percorso che è il Rotary. 

Per questo , il mese di Agosto sia un momento di “riposo” e di preparazione alle nuove attività che ci vedranno 

impegnati in un settembre e in tutto l’autunno in modo attivo , anzi PRO attivo! 

L’atmosfera della festa d’estate appena trascorsa ci possa contagiare ancora in queste settimane per condividerci le 

nostre esperienze e le aspettative che desideriamo. 

Giancarlo Sassi 

 

PARLANO DI NOI 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

Il Canavese, 21 giugno 2023  

 

 



 
 



 
 

 



NOTIZIE DAL DISTRETTO 

 

 

 

CONCERTO DI PRIMAVERA – Superga, 16 giugno 2023 

 

 



XI CONGRESSO DEL DISTRETTO 2031 – Stresa, 24 giugno 2023 

 

 
Grande entusiasmo a Stresa per il Congresso del Distretto 2031. 

Con la partecipazione di Soffía Gísladóttir del RC Akureyri D1360 Islanda quale rappresentante del PI Jennifer Jones, 

il Governatore Marco Ronco ha ripercorso le tappe più significative del suo anno. Una interessantissima tavola 

rotonda su giustizia e informazione ha proseguito il programma.  

Dopo la premiazione e i riconoscimenti ad alcuni dei suoi collaboratori, la moglie del Governatore Marco Ronco è 

stata insignita dell’onorificenza dei grandi Donatori del Rotary International. Marco Ronco, Governatore uscente, ha 

ceduto il collare al Governatore entrante Roberto Lucarelli DG 2023/24, con il quale ha concluso l’evento con il 

tradizionale tocco “congiunto” della campana. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
Con la Prima allocuzione il rappresentante Presidente Internazionale Soffía Gísladóttir ha portato in evidenza quanto il 

tema DEI sia, ancor oggi, argomento di tanta difficoltà e continua precisazione terminologica per poter considerare il 

termine “TUTTI”: il Rotary è aperto a TUTTI ! Questo è il volere dei soci fondatori, questa è la volontà di Paul 

Harris, ma sul termine TUTTI abbiamo, man mano negli anni, dovuto specificare che è aperto anche alle Donne, 

aperto ai giovani. Abbiamo coniato il DEI: Diversità Equità Inclusione,…. Non era sufficiente TUTTI ? 

Alle 10:40 Tavola rotonda: sul tema della Giustizia 

Intervengono: 

Maurizio De Paoli 

Dott.ssa Olimpia Bossi 

Avv. Luca Lauri 

Dott. Giuseppe Guastella 

Dott. Giuseppe Battarino  

Un dibattito dove, ognuno, per il proprio punto di vista, aveva la propria buona ragione di sostenere il contrario 

dell’altro!  Un Magistrato e un Giornalista seppur entrambe molto autorevoli, condividono punti di vista totalmente 

differenti e “distorti” a volte, da creare il dubbio della veridicità del fatto stesso. 

Ma se, per il Magistrato,  “l’emarginato” è il nome suddetto a nota margine, per il Giornalista è un atto di “razzismo” 

all’interno della propria notizia… .e così via. 

Al termine del dibattito è stato chiaro e forte il messaggio univoco chiesto dalla Magistratura al Governo: LASCIATE 

così le cose come stanno e non inventate nessuna riforma ! 

 

Nota importante e di esito gradevole è stato l’accompagnamento delle nostre Signore alla visita dell’Isola Madre e la 

passeggiata in Stresa. Questa volta il tempo ha reso possibile un’uscita ben organizzata vissuta in serena armonia. 

       

   Giancarlo Sassi 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

NOTIZIE DAL CLUB 

 

 

ASSEGNAZIONE DELLE PHF 2023 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

MAURO GIACOBBE  

 

“Da poco entrato nel Club, Mauro ha messo subito a disposizione delle 

iniziative rotariane il suo tempo e le sue doti musicali, per fornire un 

elemento in più di conoscenza, di aggregazione e di attrazione nel segno del 

Rotary, attraverso la voce del suo meraviglioso strumento, che parla per lui. 

Persona poco loquace, ha perfettamente compreso e messo in pratica i valori 

rotariani dell’amicizia, del servizio e della integrità.” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

MICHELE BENZO 

 

“Non si spendono abbastanza parole per descrivere la persona e il ruolo di Michele, che 

spesso in silenzio e nell’ombra svolge l’ingrato compito di “far quadrare i conti”. Ma non è 

solo l’incarico di Tesoriere del Club a renderlo meritorio, quanto la sua sempre pronta 

disponibilità e generosità  nel proporre e nel contribuire a realizzare iniziative degne del più 

autentico spirito rotariano.” 

In attesa di poterla consegnare di persona  all’interessato, assente giustificato, la PHF è stata 

ritirata dalla figlia Elena.  

 

SERGIO POCHETTINO 

 

“Sergio ha portato nel club una ventata di aria nuova, non solo sull’onda delle note 

musicali di cui è appassionato e che ci ha fatto apprezzare attraverso l’esecuzione 

di molti illustri maestri musicisti, ma soprattutto trasmettendoci lo spirito profondo 

con cui la musica va intesa (ricordiamoci la frase da lui spesso ripetuta da Dante: 

“la musica non è comprensione, è rapimento”) e il messaggio di “inclusione”, una 

delle massime espressioni del linguaggio musicale. 

Da questo è nato il suo straordinario progetto della Rotary Special Orchestra,  che 

rappresenta la sintesi perfetta tra lo spirito rotariano e la funzione della musica, 

come le molte iniziative rivolte ai soggetti fragili dimostrano. Bravissimo Sergio !!” 

 



RIVOLTA PERSIANA Donna, vita, libertà – Castellamonte, 15 luglio 2023 

 

 
Interessante ed emozionante incontro con la cultura persiana e, purtroppo, con i recenti risvolti della sua travagliata 

storia di questi ultimi decenni, quello che si è svolto a Castellamonte presso il Ristorante Tre Re, organizzato dal RC 

Cuorgnè  e Canavese e dall’omonimo InnerWheel. 

Sono intervenuti: Pegah Moshir Pour, giovane ingegnere residente a Matera da Tehran, che da mesi alza la sua voce di 

profuga iraniana per far conoscere la violenta repressione del regime; Hadi Habibnejad, attore, regista e ballerino, che 

ci ha fatto conoscere attraverso la danza un po’ di cultura iraniana; Hooman Soltani, chef, designer e imprenditore, che 

ha curato la cena a base di piatti persiani; infine Peppone Calabrese, volto di Linea Verde e amante della cucina.  

Un grazie particolare al Presidente Giuseppe Pezzetto, che ha voluto condividere con noi questo evento, finalizzato 

alla raccolta di fondi per il Progetto Violetta sulla prevenzione della violenza sulle donne, che ha strette attinenze con 

il tema della serata, come indicato nel titolo. 

La serata si è protratta eccessivamente, vuoi per il numero degli interventi a voce e in video, alcuni dei quali 

ridondanti, vuoi per la lentezza del servizio ai tavoli, da imputare sicuramente alla novità dei piatti presentati, che ha 

portato a tempi di attesa esageratamente lunghi. Avrebbero potuto essere sfruttati a dovere per inserire qualche 

intervento, accorciando i tempi,  per non arrivare alla conclusione della serata a notte inoltrata, con la stanchezza e 

l’insofferenza disegnata sul volto di molti partecipanti. 

Peccato, perché secondo me questo aspetto ha attenuato un po’ il focus sul tema della serata, uno di quelli sui quali 

non dovremmo smettere di riflettere, per  far conoscere le realtà repressive e lesive della dignità umana, non uniche al 

mondo purtroppo, e per quanto possano essere efficaci e incisive le nostre azioni nel tentare di cambiare il corso della 

vita di molte popolazioni sofferenti.  

Pier Mario Giugiaro  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



I SOCI SCRIVONO 

 

 
INTERVISTA A ELENA BENZO 

 
Carissima Elena, mi hai raccontato che sei mamma di due splendide creature, se non ricordo male. 

Ricordi bene, ho due bimbe stupende, si chiamano Amelie, che inizia le elementari a settembre, e Nicole, che ha un 

anno e mezzo.  

 

Se posso, come mai due nomi francesi, dolci e bellissimi ? 

Amelie si chiama così perchè la mia poetessa preferita è Amelia Rosselli. Ma poi abbiamo scelto Amelie che è più 

melodioso e dolce come nome, proprio come è lei ! 

Nicole invece non l’avevo preso in considerazione, ma durante l'eco in cui mi hanno detto il sesso è come se lei mi 

avesse detto il nome ! L'ha scelto lei, è strano ma è successo davvero così. Inoltre mi piace perchè anche se è un nome 

dolcissimo, vuol dire "colei che combatte e vince" ed è in assonanza con Amelie. 

 

Il tuo lavoro e le tue passioni nella vita, musica, sport, letteratura, arte, … 

Sono laureata in Filosofia del Linguaggio e ho lavorato in diversi ambiti, dall'intelligenza artificiale a quello degli 

elettrodomestici. Amo lavorare assieme alla mia famiglia in quanto abbiamo le medesime visioni e condividiamo gli 

stessi valori. 

Le mie passioni.... ho passato la vita a studiare! Amo andare in montagna, ora faccio lo stesso con le bambine. 

Leggiamo tanto e andiamo in montagna assieme. 

 

Il mio tempo libero lo dedico a crescere le mie piccole in modo genuino, cosa complicata nel mondo attuale, ma credo 

sia fondamentale. Amo stare con loro, quindi tutto ciò che faccio, lo faccio se posso condividerlo con loro! Motivo per 

cui non riesco a partecipare assiduamente a cene/eventi. 

 

Così giovane, così impegnata: tra famiglia e carriera… il Rotary che cos’è per Te? Tempo di qualità o quantità?  

Il Rotary per me è uno strumento. Ma va letto in chiave positiva! Io di mio vorrei adoperarmi molto di più in termini 

pratici, come facevo da ragazzina. Ma ovviamente ora il tempo è quello che è. E nel Rotary vedo una forza coalizzata 

di persone che vanno nella stessa direzione. Il fatto di non essere da soli a "fare del bene" ma essere un gruppo 

aumenta la possibilità di sviluppare e portare a termine grandi progetti e non solo piccole ma importanti azioni che si 

potrebbero fare da soli. C'è una forza "spirituale" e non solo economica che traina il gruppo verso la realizzazione 

degli stessi grandi obiettivi. 

Quando dico grandi obiettivi non intendo meramente raccogliere grandi quantità di denaro per service lontani da 

noi. Ma intendo iniziative come la Special  Orchestra. Quella è la massima realizzazione di un grandissimo obiettivo 

svolto nella nostra zona soprattutto grazie al GRANDE cuore delle persone. 

Quindi in breve la mia idea sul Rotary è sensibilità e qualità. Mettere gli altri davanti a se stessi. 

Un caro saluto a tutti ! 

          Elena 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

I RINGRAZIAMENTI DI PAOLA CARRERA 
 

Desidero esprimere qualche parola di ringraziamento alla mia “madrina di Rotary” in primis, Mariangela Brunero, per 

la fiducia e l’opportunità che mi ha voluto dare, presentando la mia candidatura. Con Mariangela ci lega un rapporto di 

conoscenza e di collaborazione professionale ormai di qualche anno, divenuto nel tempo una bella amicizia, che sono 

certa la condivisione di questa nuova esperienza nel Rotary Club potrà solo rafforzare e far crescere. Se, come 

scriveva Goethe ne “Le affinità elettive”, “ogni attrazione è reciproca”, posso dire che con Mariangela ci siamo 

attratte a vicenda, percependo di avere in comune valori, ideali, sensibilità, attitudini ma anche progetti e speranze per 

il futuro, che nel Rotary coltiveremo insieme, a servizio del Club e della comunità.  

Ringrazio il Presidente uscente, Giovanni Caudera, perché nel conferirmi questa sera il distintivo di appartenenza al 

Rotary, ha posto la pietra d’angolo, facendomi nascere a vita nuova come Rotariana e conferendomi un battesimo del 

quale sento tutta la responsabilità, confidando di essere degna di riceverlo e buona testimone, con l’impegno e con le 

opere.  

Ringrazio il Presidente entrante, Giancarlo Sassi, che sono certa saprà traghettare il nostro Rotary in acque rigogliose e 

al quale auguro un mandato fecondo e ricco di stimolanti progetti, con un augurio speciale di buon lavoro a lui e a 

tutto il Direttivo.  

Ringrazio tutti voi Soci, Amici e Amiche, che così calorosamente mi avete accolta nella famiglia del Rotary, perché è 

così che mi sono sentita fin dalle prime comparse, parte di una nuova grande famiglia, che accoglie e include.  

Ma insieme ai ringraziamenti ai presenti, non può mancare il grazie più commosso ad una persona a me molto cara, 

che non è qui fisicamente, ma è “immanente” perché un pezzo di lui è sempre con me ed è colui che questa sera mi 

allunga il testimone, in quanto per anni socio di questo Rotary Club. Grazie a Beppe Garrone, mio amato maestro, al 

quale devo la persona che oggi sono, non solo professionalmente ma anche umanamente, lasciandomi in eredità un 

patrimonio affettivo inestimabile oltre al dono della riconoscenza e della gratitudine.  

E poi un grazie di cuore a mio marito e ai miei figli, questa sera presenti solo per metà, perché nessuna scelta di 

impegno sarebbe possibile se non con la garanzia di una famiglia alle spalle che condivide e sostiene, nutrendo nei 

momenti di fatica e gioendo insieme nei momenti di festa, come questa sera. 

E, infine, una condivisione sulla motivazione che mi ha avvicinata al Rotary, perché se è vero che quando Mariangela 

me lo ha proposto, ho detto un “Sì” quasi di getto, ho poi avuto necessità di pensare più concretamente alle 

motivazioni e, più che chiedermi cosa avrei potuto ricevere dal Rotary, mi sono chiesta che cosa potessi offrire io al 

Rotary e in che cosa potessi servire e rendermi utile.  

Consapevole di aver ricevuto moltissimo dalla mia professione di Avvocato, che amo profondamente, sentivo in questi 

ultimi anni un’insoddisfazione, un senso di solitudine e al contempo l’esigenza di fare qualcosa di più, di fare la mia 

parte, restituendo un pezzo di ciò che ho avuto, ma mi mancava la visione. Rotary mi ha offerto la visione perché ne 

condivido i valori e i principi ed è per questo ho deciso di accettare, rispondendo con un “Sì” incondizionato alla 

chiamata, perchè solo quando se si è disposti a vivere la pienezza della propria umanità, si è pronti ad accogliere i doni 

di cui la vita ci ricolma e, nel mio caso, l’invito di Mariangela lo considero un bel regalo. 

Prendersi cura e servire gli altri è il modo migliore di vivere, perché cambia la vita degli altri ma soprattutto cambia la 

nostra vita, plasmandola e dandole un senso più profondo e l’impegno nel Rotary offre questa meravigliosa 

opportunità.  

Concludo con l’augurio a me stessa di saper conservare in futuro lo stesso entusiasmo di questa sera, perché saper 

stare nelle situazioni, nelle relazioni, nelle responsabilità, superando le tentazioni del fuggire e del ritirarsi quando la 

strada si fa dura, è una delle sfide più impegnative a cui siamo chiamati.   

Paola  

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

UNA ESPERIENZA UNICA E GRATIFICANTE 

 

 
Una  esperienza unica e gratificante. Con queste poche e semplici  parole definirei  questa mia nuova  avventura nel 

seguire nel suo percorso musicale un ragazzo diversamente abile, componente della ROTARY SPECIAL 

ORCHESTRA. 

Da circa due mesi fra i miei allievi di musica c’è anche un ragazzo “speciale”, Sergio Ferrino, che nella Rotary 

Orchestra è inserito  nella sezione percussioni  e che ha cominciato ad avvicinarsi anche  allo studio del pianoforte. 

Ho iniziato a seguirlo nel suo percorso di apprendimento di questo strumento musicale così difficile e complesso. 

Lo studio della musica, come prassi, ha regole ben definite che è necessario seguire e a cui l’insegnante deve attenersi 

per aiutare gli  allievi a superare le difficoltà che vengono di volta in volta  a presentarsi. 

Personalmente mi sono reso conto quasi subito   che questo sistema  “tradizionale” di insegnamento nel caso di Sergio 

non era perseguibile  e non avrebbe portato ad alcun risultato. 

Quindi, per la prima volta, ed è per questo che ho parlato di esperienza unica, ho dovuto abbandonare il mio sistema 

tradizionale  di insegnamento collaudato in tanti anni, mettendomi in gioco e inventandomi qualcosa di diverso. 

Ho cercato in primo luogo di stimolare la sensibilità della persona, che è insita in qualunque essere umano, cercando 

contemporaneamente di esaltare al massimo le sue  potenzialità. Non è stato quindi imposto un metodo di studio, cosa 

che non sarebbe stata possibile, ma  i progressi  ottenuti sono stati gestiti in una seconda fase  operando  in modo 

diverso e direi opposto  rispetto ai canoni  di insegnamento tradizionale. Siamo riusciti in questo modo ad avere dei 

miglioramenti e all’ ultimo concerto, il mese scorso a Ciriè, ci siamo esibiti in un duetto (fisarmonica/pianoforte), un 

brano che Sergio ha imparato in poche lezioni. 

Partendo da un tema musicale ho costruito un arrangiamento per fisarmonica e pianoforte con caratteristiche idonee 

per essere eseguito da Sergio, come fosse un abito fatto su misura per una persona. 

Sono sicuro ci siano ancora margini di miglioramento e che prossimamente potremo inserire nuovi brani. 

Come ho detto all’inizio, è stata per me una esperienza gratificante e una enorme soddisfazione personale e per questo  

sono intenzionato a proseguire e aiutare questo ragazzo “speciale” nel suo percorso musicale. 

Buon Rotary  a Tutti. 

           Mauro Giacobbe 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 LE RIUNIONI DEL MESE 

 

Riunione nr. 1592 del 4 luglio 2023 

Riunione Solo Soci 

Consiglio Direttivo 

Salotto Rotariano 

Soci presenti nr. 20 pari al 54,05% 

 
Brillante esordio del nuovo Presidente Giancarlo Sassi, che dopo il Consiglio Direttivo ha intrattenuto i Soci con una 

breve ma significativa introduzione alla Serata tra di Noi e con lo spirito di accoglienza e di condivisione che gli è 

proprio.  

Il Club è sempre di più un ambiente familiare, in cui tutti si sentono a proprio agio, liberi di esprimersi, uniti per dare 

il loro contributo personale ai progetti e alle attività del Club.  

I valori rotariani Amicizia, Integrità, Leadership, Servizio, Diversità trovano qui la più semplice e genuina 

dimostrazione e applicazione. 

  

Riunione nr. 1593 del 12 luglio 2023 

Riunione Solo Soci 

“Serata tra di noi all’aperto” 

Salotto Rotariano 

Soci presenti nr. 20 pari al 54,05% 

 
La serata di tremenda calura all’aperto si è trasformata in una piacevole e fresca conviviale al chiuso. 

Il Presidente l’ha introdotta così: 

“Una famosa citazione recita: 

non c’è mai una seconda volta per fare una buona prima impressione ! 

La paura ormai appartiene al momento passato, la consapevolezza dell’essere presenti sta 

prendendo sempre più forma e sostanza. 

Vi confido la mia continua sensazione di inadeguatezza per il timore di “violare” in qualche modo 

anche solo il minimo turbamento o dubbio che in ognuno di noi c’è nei riguardi del tempo 

presente. 

Proprio ieri abbiamo ricevuto la email della rappresentante europea del Presidente del Rotary 

International complimentandosi della meravigliosa orchestra speciale ! Potrà nascere una grande possibilità di 

“Global” proprio in Islanda e per tutt’Europa. 

Un altro ringraziamento lo porgo a tutti Voi per aver sostenuto, saremo in 6, il progetto "RIVOLTA PERSIANA - 

DONNA, VITA, LIBERTA'" 

Porgo il benvenuto, questa sera al nostro Ospite invitato dal Socio Franco Fenoglio, Dott. Giuseppe Paradiso, Wealth 

Manager presso UniCredit Wealth Management; insomma temi caldi o casi nascosti sui mercati finanziari. 

Ho letto una Sua frase: 

Tutti i passi che ho fatto nella mia vita mi hanno portato qui, ora. 

BENVENUTO! 

Non sono mancati gli articoli sui giornali locali che si sono sbizzarriti in titoli diversi tra loro per 

documentare il passaggio delle consegne !  

Un sentito ringraziamento a tutti noi per la continua Informazione che stiamo portando sul   nostro territorio. 

Ricordo ancora a tutti di iscriverci alla serata rotariana del prossimo 18 Luglio dove potremmo 

scambiarci gli auguri di una buona estate e come usanza e buon costume, mi taccio e Vi auguro 

una Buona serata e buon Rotary !” 

 

 

 



Riunione nr. 1594 del 18 giugno 2023 

Riunione con Signore ed Ospiti 

“Sera d’estate in Villa” 

Ospiti della Presidenza: Luisella Rostagno – Presidente Inner Wheel Ciriè Valli di Lanzo 

      Giuseppe Paradiso 

      La Famiglia Vallino 

Presente in Sala: Mattia Palermo – Presidente Rotaract Torino Valli di Lanzo 

Soci presenti nr. 23 pari al 62,16% - Ospiti dei Soci nr. 29 

 

Nella splendida cornice di questa Villa Margherita sulla collina di Lanzo, sconosciuta ai più, anche residenti in zona, 

da cui si gode una vista panoramica sulla valle, si è svolta l’ultima serata rotariana prima della pausa estiva, 

fortemente voluta dal nostro Presidente, con tanti Soci e tanti Ospiti, come indicato nel saluto che qui riportiamo 

integralmente. 

“La tanto desiderata Festa d’Estate si sta finalmente realizzando, coinvolgendoci in piacevoli emozioni d’arte, 

cultura e momenti di vita quotidiana. 

Chissà quali espressioni potrebbero donarci queste pareti, questi arredi, il pavimento in cui stiamo poggiando i nostri 

piedi. Tutto ha un inizio, un passato, un presente e tutto tornerà a risplendere nel futuro solo grazie al nostro impegno 

in lungimiranza e coinvolgimento. 

Ringrazio fin d’ora la Famiglia VALLINO che ci ospita: durante la mia prima visita in questa dimora ho incontrato la 

Famiglia mentre sentivo armeggiare, nel parco, un abile giardiniere. 

Pensai a quale immenso sforzo facesse per mantenere in così splendida forma tutto questo parco; da solo, certamente 

“devoto” alla Famiglia! 

Qualche attimo successivo eccolo arrivare: un po’ sudato, ma sorridente e accogliente: è Lui, il proprietario della 

tenuta! Il Dott. Vallino.  

Ho provato sentimenti disarmanti e soprattutto di stima e apprezzamento in quanto è proprio dalla base che si 

mantengono vive le radici del nostro “bosco”, della nostra “Famiglia”. 

Un messaggio che mi porta costantemente alla concretezza del servire! Il Vs. Presidente deve “servire” qualcosa! 

 Così, come si impara da un evento biblico: “le nozze di Cana”, che è per me motivo di riflessione importante, lo 

“sposo” (in questo caso, il Presidente) serve e offre il “Vino buono”, in segno di alleanza e continuità nei progetti di 

questo meraviglioso Rotary Club Ciriè Valli di Lanzo. 

Questa serata d’estate è davvero speciale: siamo un bel numero tra Amici, ospiti, Persone che amano “servire con il 

sorriso”! 

Desidero condividere un “format” che riassume l’impegno programmatico di questo anno rotariano che avrà anche 

altre “attività” in service. Questa pillola ce l’ha donata il nostro socio Franco Fenoglio: la faccio mia per 

condividerla con tutti Voi cari Soci, Congiunti, Ospiti e Amici tutti sperando di suscitare sempre una nuova emozione 

da “vivere”. 

In apertura di serata porgo il ben tornato al nostro Past President Gianni Caudera e alla Sua gentilissima consorte 

Sandra.  

Ringrazio i nostri invitati, in particolare: 

La Presidente InnerWheel Luisella con il marito Lorenzo Rostagno, ringraziandola fin da subito per quanto ha 

dedicato al nostro Rotary e a quanto saprà ancor più stimolarci nella “cucina di masterchef”. 



L’Architetto Mauro Fiorio per averci dedicato un momento speciale di storia e cultura: l’Associazione Amici di San 

Maurizio è sempre molto attiva sul territorio e capace nel mostrare le “perle” che ci appartengono. 

Ringrazio per aver accolto l’invito il Comandante dell’Aeronautica Militare Enrico Scarabotto. 

Dò il benvenuto al Dott. Giuseppe Paradiso, all’Arch. Danilo Marchino e all’Ing. Marco Suppo. 

A Elena Benzo con Amelie e Nicole, Dario Bertino e consorte Luigina, Mariangela Brunero, la nostra Vice 

Presidente, con il marito Furio e con tanti ospiti. Marco Regaldo e Gabriella Di Vita, Stefania Nicola, Laura Col, 

Ilaria Sardo e Giovanna Lazzarini. 

Saluto i soci Mimmo Calorio, Paola Carrera, la nostra colonna della Rotary Foundation Piero de Col e consorte 

Mirti con i piacevolissimi ospiti Bruno e Daniela Rulent, Guido De Negri e la consorte Vilma, Franco Fenoglio, la 

sessione tecnologica e webmaster al completo Beppe e Marita Ferrero, Giorgio Gasparetto, Federico Gervasio a cui 

desidero porgere un saluto e un augurio alla consorte Graziana: l’arrivo della nuova vita è una famiglia che cresce! 

Benvenuto a Mauro Giacobbe e consorte Rosella:grazie Mauro per la Tua passione musicale in questa sera d’estate ! 

Pier Mario sapiente istruttore rotariano e guida ispiratrice del nostro percorso di Club. 

L’entusiasta dell’attimo presente: Alessandro Lajolo con l’ospite Gianluca Violino. 

E poi Lei: i sogni sono raggiungibili! Grazie per la generosa collaborazione a Federica Martinetto 

Porgo il Benvenuto a Raffaele Pascali e consorte Giulia, Sergio Pochettino e la Signora Laura, Gian Reviglio con  

Silvana: un Prefetto Perfetto SEMPRE ! Benvenuto al nostro Segretario Marino con la consorte Graziella e ancora a 

Enrico Rolla con Marisa. 

Mi rivolgo ancora alla Famiglia VALLINO per il più sentito dei ringraziamenti nell’averci DONATO questo 

meraviglioso angolo di Paradiso!   e… 

Per ultimo ma non per questo meno importante. Accolgo e auguro il meglio ad una persona davvero speciale per me:  

Carissima Elena, buona meravigliosa estate insieme!   

Buona serata e buon Rotary !” 

La serata si è conclusa come era iniziata con l’aperitivo, e cioè con il dessert servito in giardino, sotto la grotta, per 

fortuna con qualche grado in meno rispetto all’inizio, accompagnato dal piacevole suono della fisarmonica di Mauro 

Giacobbe. 

 



 

Ha preceduto la cena la visita alla Chiesa Plebana di San Maurizio, accompagnata dalle dotte  ed esaustive spiegazioni 

di Mauro Fiorio, sulla storia della Pieve e sul ciclo di affreschi della Famiglia Serra, che ornano tutta la parete sin della 

navata centrale.  

Ha concluso la visita una breve esibizione all’armonium del nostro illustre Maestro Mauro Giacobbe.   

            Pier Mario Giugiaro 

 

 

  

 


